

Andreas Zimmermann

Vorgetragen unter «Verschiedenes» an der Gemeindeversammlung 18. Juni 2024 zum Thema
Pumptrack/Generationenspielplatz auf der Dreiecksparzelle

Rentiert es sich,
Leute zum Lachen zu bringen?
Rentiert es sich, zu ermöglichen, dass Familien,
Freunde aus verschiedenen Generationen, zusammen Zeit verbringen?
Rentiert es, sich zu bewegen,
sich zu begegnen, neue Leute kennen zu lernen.
Rentiert es, sich gegen Einsamkeit zu wehren
und einen Ort der Gemeinschaft zu begehren?
Zu erahnen, wie man dort spielt, rollt und chillt.
Zusammen ist und zusammen isst,
weil da Leben ist.

Es rentiert!
Quasi eine Rendite.

Drumm mein Unterton, da rentiert sich eine Investition.

3eck, Begegnung und Bewegung,
sei Teil davon.

www.3-eck.ch